

Gottesdienst mit Reimpredigt

BURGSALACH - Der nächste Termin in der Reihe „Kirche für Leib und Seele“ steht an. Am Sonntag, 11. Februar, wird ab 10 Uhr in der Colomankirche in Burgsalach ein Faschingsfestgottesdienst gefeiert.

Für die musikalische Gestaltung sorgt Hans-Jürgen Kamm, eine Reimpredigt in fränkischer Mundart mit dem Titel „Ja es senn die Orgelpfeifn aa, a scheenes Bild für unna Gmaa“ hält Pfarrer Reinhold Friedrich.

Anschließend wird ab 11 Uhr in der Mehrzweckhalle Burgsalach eine Faschings-Festtags-Narrensuppe mit Kirchennudeln, einer Überraschungsbeilage und Weißbrot in Buffetform gereicht, zubereitet von Rosalinde Friedrich mit Team. Essen und Trinken gibt es auf Spendenbasis.

Das Pfarramt bittet um rechtzeitige Anmeldung in den aufliegenden Listen in den Kirchen in Oberhochstatt und Burgsalach oder telefonisch unter 09141/48 38. wt